



Kreativ-Werkstatt

bei Frau Richter und Frau Swatschek



Kreativ AG

Zu Beginn dieses Schuljahres durfte die Kreativ-AG drei erstklassige neue Nähmaschinen anschaffen. Wie spult man den Faden auf, wie fädelt man die Maschine ein, vorwärts- und rückwärtsnähen, das zu lernen machte sofort großen Spass. Mit den ersten bunten Ziernähten gestalteten wir gleich unser erstes Projekt: verzierte Lavendelsäckchen. Schnell hatten alle den Dreh raus und zauberten auch große Leseknochen, eine Art Kissen, danach fizzelig kleine Schlüsselanhänger in Fischform und schließlich nähten wir Jeansmäppchen mit Reißverschlüssen. Noch ein Handybeutel aus Filz, ein Rucksack als besonders schwieriges Teil ...

und dann kam die Herausforderung des Häkelns: My-boshi-Mützen aus grober Wolle in halben Stäbchen gearbeitet. Geübt haben wir an Armstulpen, manches geriet sehr fest oder auch sehr locker und irgendwann klappte es, die Mützen rundeten sich und die Häkelnadel lief leichter...

Im Internet ließen wir uns vom Armstricken inspirieren. Riesengroße Maschen führen zu ganz weichen runden Strickkissen.

Die Holz- und Metallarbeiten, welche wir noch vorhaben, müssen noch warten, so sehr begeistern uns die Sachen aus Stoff und Wolle.

Die KreativAG leiten Frau Swatschek und Frau Richter und alle, die daran teilnehmen, hätten gerne noch öfter in der Woche eine kreative Zeit... aber schon beherrschen sie ihre gelernten Techniken auch alleine!